

Alain PLOYE



Alain PLOYE est un ancien élève des BA de Valence sous la direction de Gérard Bayle.
Il se revendique PEINTRE DE LA NATURE .

Il travaille à l'huile et au couteau en s'attachant à découvrir les rythmes simples de la nature et pénétrer l'essence du réel jusqu'à l'épure. Il a alors recours à de grands-à-plats de couleur rehaussés de glacis. Ainsi les formes s'élargissent jusqu'à devenir une ébauche abstraite.

Sa recherche de l'essentiel dans le dessin comme dans la couleur, l'a mené jusqu'à un travail en noir et blanc pour aller plus loin dans une œuvre qui oscille entre figuration et abstraction.

Alain PLOYE est membre de diverses associations d'art plastique en Drôme-Isère où il anime des ateliers de peinture et modèle vivant.

Il expose depuis longtemps dans la région : St-Donat, Romans, l'Arthaudière, etc..., mais aussi à Lyon, Toulouse, en Italie, en Suisse, etc...